

Kindergarten "St. Martin" Zogenweiler - in Danketsweiler

Der Kindergarten St. Martin ist seit Sommer 2021 vorübergehend in das alte Schulhaus in Danketsweiler umgezogen. In dem ehemaligen Schulhaus werden in zwei Gruppen knapp 50 Kinder, im Alter ab drei Jahren bis zum Schuleintritt, betreut.

Umgeben von einem großzügigen, einladenden Garten können die Kinder sowohl in den Räumlichkeiten, als auch im Freien ihren Forschergeist stillen.

Ziel ist es, jedes Kind in der Entwicklung seiner einzigartigen Persönlichkeit zu unterstützen. Ebenso wichtig sind das Erleben von Gemeinschaft, ein verantwortungsvoller Umgang mit Menschen und Natur, im Bezug zu unserem Jahreskreis. Kulturelle und gesellschaftliche Ereignisse begleiten unseren Alltag und bieten uns Rituale und immer wieder neue Erfahrungen. Unser geregelter Alltag bietet den Kindern Orientierung und Sicherheit.

Vielfältige Angebote im Bereich Motorik, Kommunikation, Kreativität, Musik, u.v.m. machen den Kindergartentag bunt und lebendig.

Der regelmäßige Austausch mit den Eltern ist für die pädagogische Arbeit von hoher Wichtigkeit. Das Wohlbefinden jedes einzelnen Kindes und eine gute Erziehungspartnerschaft stellt den Mittelpunkt unseres pädagogischen Handelns dar.

Gerne können Sie sich jederzeit an unsere Kindergartenleitung Frau Laufer wenden. Tel.: 07504/1011 kiga_zogenweiler@horgenzell.de

